

Finales Challenge Intercomités masculins

Bourges, 22 et 23 mai 2015

La sélection masculine aura raté de peu la qualification pour les demi finales, en phase finale des Intercomités (Challenge) qui se sont déroulés à Bourges les 22 et 23 mai 2015.

Après avoir découvert les excellentes structures d'accueil et de compétition à leur arrivée,



l'équipe emmenée par D. PARAGEAUD ET M. HUSSER ce met rapidement en mode compétition.

C'est lors du dernier match de poules que la qualification se jouera. Le Haut Rhin s'incline d'un but face à L'aube, après avoir mené dans les dernières minutes. Trop d'échecs et de cadeaux fait à l'adversaire les empêcheront d'aller en demi finale.

Résultat de la première journée.

Haut Rhin - Pyrénées orientales : 17-14

Haut Rhin - Eure: 16-19

Haut Rhin - Mayotte: 24-12

Haut Rhin - Aube : 19-20



Pour la journée des finales, le Haut Rhin jouera le match pour la 5eme place face à la Guyane.



L'équipe s'appliquera pour ce dernier match et voudra se rattraper des erreurs de la veille.



Une rencontre qui sera remportée par le 68 sur un score de 23 à 15.

